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冬期講習会後、新たに塾生になった生徒たちが、 

塾をフル活用してくれています。 

自ら自習室に来たり、質問したり、問題が欲しいと言ったり、 

いい感じに進学塾っぽくなっています。 

いいーーーね。 

前からいた生徒たちも見習ってほしいものです。 

少しずつ、自分の目指す塾に近づきつつあります。 

 

先日、中１と面談をしました。 

今までの勉強のこと、これからの勉強のこと、 

点数がとれていない生徒ほど、何も考えていませんね。 

自分のことなのに、なぜか他人事のように話を聞いている。 

いや、あなたのことなのよ。 

しっかりしなさいよ。（オネエ風） 

 

この時期、生徒や保護者と新年度のお話をしていますが、 

がんばれる生徒、がんばっている生徒、これから頑張るんだぞ、 

という生徒に残ってもらいたいものです。 

ものですわよ。 


